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Ахмад хазрат Гарифуллин прибыл в телестудию ГТРК Дальневосточная и рассказал
журналистам про месяц Рамадан и ответил на вопросы ведущей. 

 Председатель Духовного управления мусульман Дальнего Востока (в составе ЦДУМ
России) Ахмад хазрат Гарифуллин сегодня побывал в студии телеканала "Россия 24"
ГТРК Дальневосточная для записи интервью, посвященного священному месяцу
мусульман - Рамадану. Глава мусульман поздравил верующих с праздником, после чего
началась жаркая дискуссия на актуальные темы. 

 Ведущая Ирина Луцковская интересовалась не только тем как мусульмане проводят
Священный месяц поста, но и задавала вопросы о том как Духовное управление видит
работу по миграционной политике в нашей стране и в регионе в частности. Муфтий
ответил, что миграционным учетом должно заниматься правительство, долгом
мусульманской религиозной организации все же является нравственное воспитание и
наставление, но помимо этого Духовное управление по мере возможностей старается
помогать мигрантам, обратившимся за помощью, легализовать свое присутствие на
территории РФ, либо покинуть страну. Также был поднят вопрос об актуальности
распространения влияния ИГИЛ(запрещенного на территории РФ) на Дальнем Востоке.
Ахмад хазрат прокомментировал этот вопрос, сказав, что вербовка ведется по большей
части в интернете и даже территориальная отдаленность Хабаровска не играет
существенной роли, однако профилактическая работа в этом направлении ведется
постоянно. Муфтий отметил, что успех ИГИЛ в деле привлечения новых сторонников
обеспечивается вопиющим уровнем религиозной неграмотности этнических
представителей ислама и указал, что приоритетом Духовного управления мусульман
сегодня является образование. 

 Ведущая вспомнила и про строительство мечети в Хабаровске и спросила Ахмад
хазрата о сроках возведения, но духовный лидер сказал, что торопиться в этом
отношении не стоит, и что мусульмане построят мечеть только тогда, когда общество
будет готово к этому. На данный момент строительство мечети находится на стадии
проектировки. Администрация города уже выделила место под мечеть, однако она
будет возведена только тогда, когда хабаровчане будут к ней готовы. А пока этот
вопрос не является актуальным. 
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